

> MONITOREA TEMPLOS DE 40 PARROQUIAS POR ADOPCIONES Y BODAS GAYS

GDF ESPÍA A IGLESIA

> Encuestas señalan impacto negativo para Marcelo Ebrard y el PRD

FUERON DE INCÓGNITOS A PARROQUIAS PARA SABER QUÉ PIENSAN SACERDOTES Y FELIGRESÍAS, PERO FUERON SORPRENDIDOS, VIGILADOS Y PERSEGUIDOS

LA IGLESIA SORPRENDE A 'ESPIAS' DEL GDF

Pronto podrían romperse los 'candados' para echar atrás la adopción de niños por parte de matrimonios gay

ENRIQUE SÁNCHEZ MÁRQUEZ

La Asamblea Legislativa aprobó por mayoría las reformas a los códigos Civil y de Procedimientos Civiles del Distrito Federal con lo cual se legalizan las bodas gay y se les permite adoptar hijos, pero en la práctica hay un debate que podría reventar los "candados" legales y echar abajo esta decisión.

Parece una determinación inquebrantable, pero comienzan a verse fracturas en esta ley, mientras sus efectos crecen, envuelven y asfixian los planes futuros y de gobierno de Marcelo Ebrard.

Es tanta la angustia que prevalece al interior del despacho principal, que de manera subrepticia, alguno de los "cerebros" que acompañan al titular del gobierno capitalino dispuso que un grupo de "indicadores" hiciera un monitoreo en 40 iglesias de distintos puntos de la capital para conocer la for-

ma en que los clérigos difunden mensajes sobre este tema a la feligresía.

Los resultados fueron altamente desalentadores.

En consonancia con los sermones que se difunden desde el púlpito, la actitud de la ciudadanía fue de rechazo generalizado, en principio porque no encuentran una justificación y porque ésta mantiene fuertes lazos con sus tradiciones, sus convicciones y su moral.

Los resultados que le llevaron a Marcelo Ebrard son de un efecto destructivo equiparable a un cataclismo político que se contempla mayor a los 13 puntos que hace dos años tuvo que resentir luego de la tragedia en la Discoteca News Divine, donde hubo más de 40 muertos, aunque oficialmente sólo se habló de 12.

LA IGLESIA SIEMPRE VIGILA

Versiones extraoficiales hablan de un mal trabajo de "auscultación" que

hicieron los enviados del gobierno capitalino a las iglesias de la capital, porque no cuidaron muchos detalles y en consecuencia fueron seguidos por gente afín a los templos, descubriéndose el móvil que perseguían.

La situación se complica día tras día, porque a la adopción de niños de matrimonios gay, se suma la inconformidad por la alza desmedida de precios y tarifas y la incompetencia en varios de los miembros principa-

les del círculo cercano del PRD, tanto en la dirigencia como en la Cámara de Diputados y Asamblea Legislativa.

Dicho comportamiento atípico provocó en parte el anuncio del "decálogo" anticrisis y no se descarta que antes de que concluya este mes se anuncien cambios en áreas estratégicas.

De igual forma, trascendió en círculos clericales, se busca con afán desmedido "la foto de la unidad de



perredistas con representantes de las

Iglesias católicas, evangélicas y ortodoxas para dar la impresión de que es un capítulo superado, pero entre uno y otro sector, hay radicalismos que parecen insuperables.

MARCHA ATRÁS, UNA POSIBILIDAD

Los diputados del PRD en la Asamblea Legislativa podrían "echar atrás" las reformas al Código Civil que permiten el matrimonio entre personas del mismo sexo, debido al gran costo político y electoral que se está generando en torno al jefe de Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard Casaubon.

Tras las severas críticas que diferentes iglesias, grupos de derecha y buena parte de la sociedad civil sobre la aprobación de la controvertida ley,

los perredistas cobrarán la factura electoral no sólo en el presente año, cuando se disputarán 12 gubernaturas, sino de cara a los comicios presidenciales en 2012.

Se dice que el mandatario local recurrió a las recientes medidas anticrisis para aminorar los efectos negativos en su imagen, por el voto a favor de más derechos a personas con preferencia sexual distinta a la heterosexual.

De materializarse la intención de Ebrard Casaubon, el PRD capitalino y los asambleístas 'cerrarían filas', pues el sábado anterior en un evento en Iztapalapa, el dirigente del partido, Manuel Oropeza, confirmó que respaldarán todas las acciones del Gobierno del Distrito Federal.

La controversia se generó tras

el "albazo" perredista de permitir la adopción de menores, pues trascendió que el mismo PAN había consentido la aprobación de las reformas siempre y cuando en el artículo 391 se mantuviera el llamado "candado".

Esta decisión, impulsada de manera "fast-track" por los diputados Maricela Contreras y David Razú, rompió los acuerdos que semanas previas habían establecido con el PRI y PAN; el primero manifestaría su abstención y el segundo votaría en contra, aún así, respaldaban la reforma.

Pero ya en el Pleno, los perredistas sostuvieron que el candado era violatorio de los derechos humanos y pusieron a votación la adopción; por mayoría, el PRD respaldó la propuesta.



IMPACTO, EL DIARIO | ALEJANDRO VARGAS

En la ALDF consiguen eliminar el candado que impedía la adopción a los matrimonios entre personas del mismo sexo, pero en la práctica representa un duro golpe político al jefe de Gobierno capitalino